
AQUISIÇÃO DE “BICA CORRIDA”, PARA SER UTILIZADA EM
OBRAS DE TAPA BURACOS É TEMA DE REQUERIMENTO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

De autoria do Vereador Jorginho Capoeira (PRTB), o texto solicita informações do Poder
Executivo sobre a forma que está sendo feita a aquisição, pelo Município, de “bica corrida”,
material utilizado em obras de tapa buracos nas vias públicas da cidade.
“Peço, ainda, que informe a quantidade adquirida de janeiro de 2021 a agosto de 2021,
enviando-nos cópias das referidas notas fiscais de aquisição, relatório dos trechos
empregados com a devida quilometragem, bem como assinatura do diretor responsável pela
liberação do material”, acrescentou o parlamentar.
Jorginho ainda pleiteou informações sobre a quantidade de bica corrida doada pelas
pedreiras instaladas no Município, no período de janeiro de 2021 até a presente data, bem
como constar a devida destinação (trechos e quilometragens).
O texto foi aprovado por unanimidade dos votos nesta quarta-feira, 8.
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